



令和2年度

草小っ子

学校だより 1月号

12月24日発行

2学期もがんばりました。

今日、12月24日（木）で2学期が終了しました。84日と1年間で一番日数が多い学期が終了です。1学期のように新型コロナウイルス感染症拡大防止のための臨時休業もなく、何とか終わることができました。しかし、毎日の学校生活は、様々な我慢をしなければならないことが多く、これまでのように思う存分満足できるものではありませんでした。それでも子どもたちは、元気で明るい笑顔で過ごしました。現在のような環境の中でも、精一杯の頑張りを見せる草小っ子全員に大きな拍手を送りたいです。

この2学期も草川小学校の教育活動に、様々な面からたくさんのご協力をいただきました。これまで誰も経験したことのない状況の中で、無事2学期を終了することができたのは、どんな協力も惜しまない保護者の皆様、いつも温かく見守ってくださる学校関係者の皆様のおかげです。

3学期もこれまでと状況は変わらないと思いますが、2学期同様、子どもたちも職員も精一杯頑張っていきます。3学期もよろしくお願いいたします。



【秋季大運動会】



【持久走大会】



【昔のあそび】



【宿泊学習】



【わんぱく壁画】



【修学旅行】



- 6日（水）3学期始業式
- 8日（金）清掃場所編制、清掃場所交代
- 12日（火）図書貸出開始、クラブ活動
- 13日（水）CRT検査（国語）
- 14日（木）CRT検査（算数）
- 15日（金）集金日、租税教室（6年）
- 19日（火）登校班会
- 25日（月）1UP研究授業（3年）
- 26日（火）給食感謝集会